

**RESPUESTA AL DEPARTAMENTO DE ESTADO**

“Hay más democracia en México que en EU”

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@glmm.com.mx

En tono enérgico y molesto, el presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió en contra del Departamento de Estado de Estados Unidos, luego de que esa instancia convocó al gobierno federal mexicano a mantener un sistema electoral independiente y a respetar la autonomía del Poder Judicial, tras la marcha del domingo pasado en defensa del INE.

Como respuesta al llamado de la dependencia dirigida por Antony Blinken, López Obrador sentenció que en ese país “gobierna la oligarquía”, a diferencia de México, donde gobierna el pueblo.

Por ello, recomendó dos cosas al funcionario estadounidense: una, “hacerle caso a su presidente”, Joe Biden, quien ve a México “en pie de igualdad” y, dos, dejar de mirar la paja en el ojo ajeno y poner atención a la viga que tienen dentro.

“Yo le tengo muchísimo respeto al presidente Biden porque lo considero sincero, pero los aparatos continúan igual. Cuando dominaban toda América Latina y ponían y quitaban gobernantes a su antojo, es lo mismo, y siguen hablando de libertad y siguen hablando de democracia. Que quede claro con relación a nosotros: hay más libertad

EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR afirmó que en el país vecino gobierna la oligarquía, a diferencia del nuestro, donde lo hace el pueblo



Foto: Especial

El Presidente pidió al Departamento de Estado de EU “dejar de mirar la paja en el ojo ajeno”.

en México y más democracia que en Estados Unidos, así de claro y si quieren que debatamos sobre este asunto, lo hacemos, y yo tengo las pruebas para demostrar que hay más libertad y más democracia en nuestro país”, aseguró el Presidente desde Palacio Nacional.

López Obrador recalcó que México es un país independiente y soberano, por lo que debe ser respetado en el mundo y no se debe pensar que somos colonia o protectorado.

Calificó de “ridículo” e injerencista el hecho de que en el Departamento de Es-

tado “le hagan caso a Claudio X. González”, en lugar de conocer el contenido del llamado plan B en materia electoral; una ley secundaria, apuntó, que no arrebató ningún derecho, obliga a que nadie gane más que el Presidente de México y que impide los fraudes electorales.

Dijo que en Estados Unidos siguen con la mala costumbre de “Inmiscuirse” en lo que no les corresponde.

En seguida, el presidente López Obrador reprochó que desde Estados Unidos se olviden los fraudes electorales cometidos en Mé-

xico: como, por ejemplo, cuando Francisco Labastida recibió dinero de Petróleos Mexicanos (Pemex) para su campaña presidencial, en el año 2000, o que Vicente Fox tuvo participación en 2006, cuando le robaron la Presidencia para dársela a Felipe Calderón.

Finalmente, el Presidente subrayó que en México no está en riesgo la democracia y que quienes convocaron a la concentración del domingo pasado son los que anhelan la doctrina del saqueo, aunque reconoció que no todos salieron a la calle de mala fe porque, in-



cluso, hubo algunos que no sabían a lo que iban.

PETICIÓN DE EU



El pasado lunes, **Excelsior** destacó en su portada el llamado del gobierno de Estados Unidos a México para fortalecer la democracia y el respeto al Poder Judicial.